

MEDIO: ONCE TV
NOTICIERO: ONCE NOTICIAS
FECHA: 31/JULIO/2014

Argentina insiste en que no cayó en default pero Fitch le bajó la nota crediticia

ADRIANA PEREZ CAÑEDO: Este jueves la bolsa de Argentina se desplomó 8.38 por ciento después de que fracasaran las negociaciones con los llamados fondos buitres, llamados así porque son deuda comprada después de que el país se había declarado en moratoria en 2001.

El miércoles Argentina no pagó un vencimiento de deuda por 539 millones de dólares porque un juez de Nueva York ordenó congelar ese dinero que está depositado en un banco de esa ciudad, hasta que el país pague mil 330 millones de dólares a los fondos buitres.

(...)

Argentina insiste en que no cayó en default o cesación de pagos pero la agencia Fitch Ratings bajó la nota crediticia de Argentina y esta situación tuvo un impacto moderado en los mercados de América Latina.